
 

 

令和２年度第３回地域タウンミーティング（玖須美）意見一覧 

 

日時：令和２年９月１７日（木） 午後７時～午後８時 

場所：市役所 ８階大会議室 
 

① 市民グラウンドの人工芝工事について【財産区、城星町内会】    

② 惣堂坂、おくまん坂、入道坂のポイ捨てごみ対策等について 

【財産区・連合町内会】 

③ おくまん坂の樹木の伐採について【連合町内会】          

④ 国道１３５号線、南小入口の信号機設置について【城星町内会】   

⑤ 市道 泉・城星線の歩道設置について【連合町内会・城星町内会】 

⑥ 市道 赤坂交差点からサンドイッチチェスまで道路拡幅について 

【連合町内会】 

⑦ 国道 135号線、伊東高校から逆川交差点までの道路脇の樹木伐採につ  

いて【連合町内会】 

⑧ 伊東温泉の室内温泉プールを含む総合運動場の設置について 

【区・連合町内会】 

⑨ 城星住宅集会所の補修について【城星町内会】           

⑩ 隣組制度（町内会の組長）について【区】           

⑪ 東、西、旭小学校の統合について【区】            

⑫ 若者の移住促進について【区】                 

⑬ ごみステーションのカラス対策について【区】         

⑭ 国道 135線竹町交差点から市役所の交差点の歩道について【大原町町内会】 

⑮ 唐人川の改修について【財産区】               

  ⑯ 市道 泉・城星線の白線について【城星町内会】 

  ⑰ 城星１号線の横断歩道について【城星町内会】 

⑱ 富士見保育園から城星１号線に出るＴ字路の安全対策について 

【城星町内会】 

⑲ 本郷川付近のポイ捨てについて【連合町内会】
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意 見 区 玖須美区-① 

市民グラウンドの人工芝生化工事について【財産区、城星町内会】 

市民グラウンドの人工芝生化工事は、新型コロナウイルス感染対策のために来年度に延期と

なりましたが、是非とも来年度の工事実施をお願いします。 

それに伴い、駐車場、トイレの整備、グラウンド周囲のバランスを考慮してください。 

回 答 担当課 生涯学習課 

今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響に鑑み、市民の安全を守る施策と

生活維持に重きを置いた経済対策等を優先すべきとの考えから、事業着工を延期

いたしましたが、現在、来年度の事業着手に向けた調整を進めているところです。 

また、駐車場の確保に関しては近隣の遊休土地等の利用も含め検討を進めると

ともに、その他の施設につきましても、近隣の皆様のご意見を伺う中で、利用環

境の改善に向け引き続き検討してまいります。 
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意 見 区 玖須美区-② 

惣堂坂、おくまん坂、入道坂のポイ捨てごみ対策等について【財産区・連合町

内会】 

３ヶ所の坂とも毎日のようにカン、ペットボトルが捨てられている。車と歩行者両方です。

特に惣堂坂は通学路であり、対策が必要です。 

惣堂坂は、通学時に通行車両がスピードを出しているケースが多く見られます。対策の検討

をお願いします。 

回 答 担当課 
環境課 

危機対策課 

ポイ捨てにつきましては、一部のマナーの良くない方の行為により、玖須美区

の皆様が不快な思いをするだけでなく、衛生上、環境上におきましても問題があ

り、本市でも改善に向けて対策を講じているところであります。 

 職員によるパトロールや、ポイ捨て防止看板の掲出などによる廃棄物の適正処

理に関する啓発を行うとともに、悪質な場合は警察への通報等の対応もしており

ます。 

ごみのポイ捨ては、それを行う人のモラルに大きく影響されるため、今後もポ

イ捨て禁止の啓発を通じて、一人一人のポイ捨て禁止に対する意識を高めていく

とともに、警察や各区及び各町内会等と連携し、ポイ捨てのないきれいなまちづ

くりに努めていきたいと考えております。 

惣堂坂におけるスピードを出す車への対策につきましては、現状下り車線は市

役所側から坂を下り切った部分を赤茶色にカラー舗装をしております。カラー舗

装の効果としては、視認性が高いためドライバーへの注意喚起になり、また、振

動によりスピードが抑制されます。 

また、惣堂坂には歩道及び防護柵が整備されていますので、安全のため歩道を

通行するよう、小学生を始めとした市民の皆様に引き続き啓発してまいります。 

朝の通学時には、交通安全指導員が坂を上り切った交差点手前の横断歩道にお

いて、定期的に交通安全指導を行っている他、不定期ですが伊東警察署でも取り

締まりを行っております。スピードを出す車両が多い旨、伊東警察署へ情報提供

いたします。 

今後も関係機関と協力して、交通事故防止に努めてまいります。 
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意 見 区 玖須美区-③ 

おくまん坂の樹木の伐採について【連合町内会】 

昨年の台風で倒木があり、停電、通行止め被害を受けましたので、事前に倒木被害が起こり

そうな箇所を伐採することは可能でしょうか。 

回 答 担当課 建設課 

民有地内の樹木の伐採になると思いますので、所有者に対し伐採していただく

よう依頼することとなります。 

しかし、市が緊急性があると判断した場合には、現場状況を確認したうえで所

有者の理解を得て伐採することもあります。この場合、地域においても所有者の

合意が得られるようにご協力をお願いします。 

なお、日ごろの維持管理につきましては、所有者の責任において、剪定・伐採

等、適切に管理していただくよう、「広報いとう」等でもお願いしているところで

す。 
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意 見 区 玖須美区-④ 

国道１３５号線、南小入口の信号機設置について【城星町内会】 

来年度、南小と川奈小の統合が有り、小学生の安全のために信号機設置をお願いします。 

回 答 担当課 
危機対策課 

教育指導課 

信号機設置など交通規制に関しては、伊東警察署の担当となります。 

この箇所は、平成２９年度に関係団体が協議した上で、押しボタン式信号機を

取り外した経緯があり、現在は横断歩道のみとなっております。 

伊東警察署としましては、「交通量を調査し、使用頻度を計測して撤去しました。

小学校近くなので、児童が安全に通学するには歩道橋の利用が適切であり、一般

の方々にも歩道橋を使用してもらいたいと思います。高齢者など体の不自由な方

のために横断歩道は残しました。」とのことでした。 

歩道橋を使用していただく方がより安全であることから、学校では歩道橋を使

用するよう指導を行っているところです。 

 また、統合により川奈小校区からバス通学する児童につきましては、歩道橋の

近くにバス停が設置されていることもあり、こちらも歩道橋を使用するよう指導

を徹底し、安全を確保してまいります。 
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意 見 区 玖須美区-⑤ 

市道 泉・城星線の歩道設置について【連合町内会・城星町内会】 

サンドイッチチェスから白岩運輸先交差点間が、道幅が狭くカーブが多いため、見通しが悪

いです。介護施設わかばの先がかまぼこ型になっていて、歩行しにくいです。また、ポストフ

レックスポールが設置されていますが、大型車が通行すると、すれ違いが困難です。通学路で

あり、歩道が必要です。 

回 答 担当課 建設課 

道路拡幅や歩道設置の必要性は認識しておりますが、用地確保について、関係

地権者の同意を得られなければなりません。 

地域においても関係者の合意が得られるようご協力をお願いします。 

 なお、現在、この路線を通行する児童生徒等の歩行者の安全確保するために、

ポストフレックスポールを設置し、車両の速度等の抑制をしております。 
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意 見 区 玖須美区-⑥ 

市道 赤坂交差点からサンドイッチチェスまで道路拡幅について【連合町内会】 

道路幅が狭く、特に市営住宅入口付近がカーブで危険です。道路拡幅をお願いします。 

回 答 担当課 建設課 

この箇所は道路勾配がきつく、両側が法面になっているなど地形が複雑である

ため、計画には時間がかかりますが、現地測量等を行い検討してまいります。 

また、計画によっては用地確保が必要になることもありますので、その際は、

地域においても関係者の合意が得られるようご協力をお願いします。 
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意 見 区 玖須美区-⑦ 

国道 135 号線、伊東高校から逆川交差点までの道路脇の樹木伐採について【連

合町内会】 

国道 135 線の両側共に樹木が伸びて車道まで達しているので、歩行者、通行車両の安全のた

めに、伐採をお願いします。 

回 答 担当課 
建設課 

水道課 

伊東高校から赤坂交差点までの区間については、県に要望しております。 

また、赤坂交差点から逆川交差点までの区間については、近々伐採いたします。 
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意 見 区 玖須美区-⑧ 

伊東温泉の室内温泉プールを含む総合運動場の設置について【区・連合町内会】 

伊東市には、野球場、体育館、テニスコート、サッカー場が点在している状況です。 

他市を見ると総合運動場が設置されており、伊東市も室内温泉プールを含む総合運動場があ

れば、観光客、学生の合宿等にも活用出来ますので、是非とも設置をお願いします。 

回 答 担当課 生涯学習課 

総合スポーツ公園の建設に関しては、陸上競技場や室内アリーナに係る建設計

画の検討、既存のスポーツ施設の活用など、将来的な設置に向けた調査・研究を

進めてまいります。 

また、あわせてスポーツツーリズムによる新たな誘客も視野に入れた、市民や

来遊客が楽しくスポーツのできる環境整備に関し、検討を進めてまいります。 
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意 見 区 玖須美区-⑨ 

城星住宅集会所の補修について【城星町内会】 

城星住宅集会所が老朽化しており、修繕していただきたいです。 

回 答 担当課 建築住宅課 

市営城星住宅は、老朽化が進んでいる木造一戸建ての住宅であることから、退

去された建物は、解体・撤去していく方針としています。 

 また、入居者の減少や高齢化等により、入居者が集会場を利用する機会はほと

んど無いとの話を伺っていますので、現在のところ、建替えや大規模改修は計画

しておらず、必要に応じて応急修繕を行うことで対応していきたいと考えており

ます。 
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意 見 区 玖須美区-⑩ 

隣組制度（町内会の組長）について【区】 

隣組の高齢化により、町内会の行事に参加できない組長、役員がいます。組の合併等の編成

も昔からのしがらみがあり、難しいです。この問題は、各町内会で起きていることですので、

行政として対策があるか、ご教授をお願いします。 

回 答 担当課 秘書課 

町内会は地域にとってなくてはならない組織であり、地域の課題解決や未来を

見据えたまちづくりに欠かせない、重要な組織であると認識しています。 

 しかしながら、各町内会の運営につきましては、それぞれの町内会での歴史の

成り立ちなどが異なるため、一律に解決策が見い出せるものではないと考えます。  

難しいことは十分承知していますが、組の合併等の課題などについて十分話し

合いをしていくことが解決につながっていくものと考えています。 
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意 見 区 玖須美区-⑪ 

東、西、旭小学校の統合について【区】 

3 年後にこの 3 校の統合が計画されていますが、その際の通学方法について対策を教えてく

ださい。少子高齢化が進んでいるが、他にも学校統合の計画はあるのでしょうか。 

回 答 担当課 教育総務課 

 現在、川奈小・南小の統合における通学方法を含む各種対応の検討は、PTA・地

域住民の代表にご参画いただいている協議会にて協議を進めております。 

具体的には、通学方法として考えられる路線バスや専用スクールバスのほか、

大型タクシーのチャーター利用なども含め、運行の安全性や導入に要する経費、

時間など、多角的に検討した上で、地域公共交通の確保・維持の観点も含め、現

時点では路線バス利用に対する支援策について検討が進められております。 

３校の統合においても同様の協議会を設置し、皆様のご協力をいただきながら

協議を進めていきたいと考えておりますが、３校統合の場合、通学範囲が広域に

なる点なども考慮し、協議会の中で適正な通学方法等について協議してまいりた

いと考えております。 

なお、今後も少子化が加速度的に進むことを鑑み、教育委員会としては、この

他の学校の統合についても対応の必要があるとの認識であり、現在進められてお

ります学校統合とは別に、次期の方針として対応させていただくことを計画して

おり、今後の児童生徒数の推移を見ながら市内における適正な教育環境整備実現

に向け、迅速な対応に努めてまいります。 
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意 見 区 玖須美区-⑫ 

若者の移住促進について【区】 

先日テレビで県内の移住者は富士市が一番多いと報道されました。その理由は、富士市に移

住し、住宅を建設する場合には、約 200万円の補助金があることが、移住者の決定理由でした。

伊東市の移住促進対策はどのようになっていますか。 

回 答 担当課 企画課 

 電話や窓口を始めＷＥＢ会議システムを活用したオンラインでの移住相談対応

を実施するとともに、今年度は新型コロナウイルス感染症の影響からオンライン

相談会に切り替えましたが、例年東京都内で開催される移住相談会へ参加してお

り、令和元年度においては１４０件の相談対応をしています。 

また、移住を検討されている方を対象に、ご要望に応じたコースを設定し、実

際に伊東市内を案内する現地ナビゲート事業を実施しています。 

その他、移住就業支援金として、東京圏に住んでいる方が地方へ移住し一定の

要件を満たす就業・起業をした場合に、単身世帯については６０万円、２人以上

の世帯には１００万円の補助金が交付される制度があります。 

 さらに、伊東市では新たに市内の福祉・医療・保育関係の事業所へ就職した場

合に、家賃や養育費などを支援する「はじめよう伊東新生活応援事業」を１０月

１日から開始いたします。 

 今後も、伊東市全体の魅力を向上させていくことが、移住・定住促進に繋がる

と考えられることから、「伊東市移住・定住促進プラン」を基に、総合的に取り組

んでまいります。 
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意 見 区 玖須美区-⑬ 

ごみステーションのカラス対策について【区】 

ごみステーションのカラスによるごみ散乱被害が多々あります。網やブルーシートで被う対

策を行っていますが、ごみ散乱が無くなりません。良い対策方法がありますか。 

 

 

回 答 担当課 環境課 

カラスが集まってしまう原因の１つに、収集日前日や当日の早朝からのごみ出

しが考えられることから、地域の皆様におかれましては今一度ごみ出しのルール

について確認いただき、適切な排出方法の遵守をお願いいたします。 

また、カラス対策の１つとして、最近では折り畳み式のごみステーションを設

置することが効果的との声を聞きます。環境課に折り畳み式のごみステーション

のパンフレットやチラシを用意しておりますので、ご相談ください。 
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意 見 区 玖須美区-⑭ 

国道 135線竹町交差点から市役所の交差点の歩道について【大原町町内会】 

竹町交差点から市役所入口までの歩道は、側溝の上が歩道となっていますが、幅が狭く、凹

凸が多く、歩き難く特に夜間は危険であるので、改善をお願いします。 

回 答 担当課 建設課 

昨年度の岡地区のタウンミーティングでも同様のご意見をいただき、県に要望

いたしました。 

その際、道路管理者である県からは、「新規に事業用地の取得が必要な道路事業

を実施する場合、事前に当該用地の関係地権者等の同意を得てから実施すること

としているため、地域においても、関係者の合意が得られるように、ご協力をお

願いします。」との回答がありました。 

引き続き、県に要望してまいります。 

 



令和２年度地域タウンミーティング（玖須美）における意見及び回答（要旨） 

15 

 

 

意 見 区 玖須美区-⑮ 

唐人川の改修について【財産区】 

毎年、７月に各町内で分担し唐人川に生えた雑草等の除去を含めた清掃を行っていますが、

静海町（八幡町）分担箇所であるスーパーアオキ裏の雑草等が他所と比べて、半端なく多い状

況のため現状のままでは、少数世帯で高齢化が進む八幡町だけでは清掃が困難な状況にあり、

現状のままでは清掃活動ができなくなることが懸念されます。現状を確認し、川の両岸及び川

底等の改修を県と協議をして検討をお願いします。 

回 答 担当課 建設課 

現地を確認させていただき、両側の護岸等から雑草等が繁茂していることを確

認いたしました。 

現在、このような清掃活動などの町内会活動が市内全域の町内会で課題になっ

ていることは、市でも承知しているところです。そのため、市としても、出来る

範囲のお手伝いをさせていただきますので、ご連絡いただければ幸いです。 

 また、河川の改修等も検討していきたいと思いますが、沿線の関係地権者の同

意を得られなければなりませんので、地域においても関係者の合意が得られるよ

うにご協力をお願いいたします。 
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意 見 区 玖須美区-⑯ 

市道 泉・城星線の白線について【城星町内会】 

歩道の設置が困難であるなら、運転者への注意喚起のため、せめて道路と歩道を分ける白線

をもっとはっきりとわかりやすくしてほしいです。 

回 答 担当課 建設課 

道路と歩道を分ける白線につきましては、今年度内に対応できるように準備を

進めてまいります。 
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意 見 区 玖須美区-⑰ 

城星１号線の横断歩道について【城星町内会】 

この道は夜暗く、抜け道となっていて車がスピードを出して走っています。横断歩道が５か

所ありますが、運転者の注意喚起のために、夜光るホタル塗装にできないでしょうか。現状線

が薄くなっているため、次に引き直す時にはホタル塗装にしてほしいです。 

 

回 答 担当課 危機対策課 

横断歩道等は交通規制に当たるため、警察が管轄しております。伊東警察署交

通課に確認したところ、「ホタル塗装は、摩擦が走行車両に与える影響等について

安全性が確認されておらず、静岡県警察本部の許可が下りていないため、将来的

な可能性までは言及できませんが、現状としては、静岡県において、横断歩道等

にホタル塗装が使用されることはありません。横断歩道等の塗り替えについては

順次実施していきます。」との回答を得ました。スピードの出し過ぎを指摘されて

おりますので、警察に対して重点的にパトロールをしてもらうよう依頼します。 
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意 見 区 玖須美区-⑱ 

富士見保育園から城星１号線に出るＴ字路の安全対策について【城星町内会】 

城星１号線はスピードを出して走る車が多く、富士見保育園方面から曲がる時に危ないです。

ミラーをもっと大きくして見やすくしてほしいです。また、逆川方面から上ってくる車がスピ

ードを落とすよう表示をしてほしいです。 

 

回 答 担当課 建設課 

カーブミラーはあくまで補助施設にすぎませんので、特に交差点内は運転者ご

自身が目視で安全確認していただくようお願いすることとなりますが、車のスピ

ード対策については、警察と協議を行い、対策を検討してまいります。 
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意 見 区 玖須美区-⑲ 

本郷川付近のポイ捨てについて【連合町内会】 

赤坂バス停付近の本郷川が洗濯水で泡だらけになっており、非常に汚いです。生き物が１匹

もいません。汚いせいか、空き缶や弁当のカスなどのごみがよく捨てられています。市の方で

対策を練ってもらえないでしょうか。不法投棄を禁止する看板を立ててほしいです。 

 

回 答 担当課 環境課 

本郷川につきましては、既に現地確認を済ませており、現在詳細な原因を調査

しているところでありますが、おそらく、本郷川より上流は田代地区や長美代地

区の生活雑排水を流す用水路が接続されているため、単独浄化槽を使用している

ご家庭からの生活雑排水が泡を発生させる主な要因であると考えております。 

 そのため、本市におきましては、当該地区内において公共下水道が整備されて

いるご家庭への接続の促進や、静岡県とともに実施しております浄化槽パトロー

ルの際に、生活雑排水も同時に処理する合併浄化槽への転換について、積極的に

啓発してまいりたいと考えております。 

 また、赤坂バス停付近の散乱ごみにつきましては、9 月 21 日及び 24 日に清掃

職員がごみ拾いを行い、2トンパッカー車 1台分のごみを回収いたしました。 

 今後の防止対策として、歩道上の柵にごみの不法投棄を抑制する看板を設置す

る予定であり、柵の管理者である静岡県に許可申請をしているところであります。 

 更には、随時行っている不法投棄防止パトロールにおいても要注意地点として

捉え、不法投棄の防止に努めてまいります。 

 


